

Arquitectos abogan por convocar un concurso de ideas para el Astoria

■ **SUR.** El Colegio Oficial de Arquitectos de Málaga aplaudió ayer que el Ayuntamiento de la capital baraje ahora la convocatoria de un concurso de ideas para definir el uso de la manzana de los antiguos cines Astoria y Victoria. «Es algo que venimos reclamando desde siempre», señaló su decano, Antonio Vargas, que defendió, en este punto, que sea «un proceso abierto a la participación de todos los profesionales y no restringido a unos pocos». Por ello, Vargas dijo al alcalde, Francisco de la Torre, que si de verdad esa es la intención del Ayuntamiento, «cuenta con toda la colaboración y el asesoramiento por parte del Colegio de Arquitectos».